

« Sapeurs Pompiers de Paris depuis le 1^{er} janvier 1984, j'ai notamment assumé la responsabilité du Centre d'Incendie et de Secours de Courbevoie la Défense. Je suis actuellement affecté au sein du détachement ENSOSP/Paris rue Eugène Oudiné Paris 13^{ème}. J'assure les fonctions de régisseur et responsable logistique de l'antenne Parisienne de l'école. J'ai 35 ans de service.

Parallèlement, je mène une activité de sapeur-pompier volontaire depuis 1982. J'occupe actuellement les fonctions d'officier responsable des sapeurs-pompiers volontaires au centre de secours principal de Poissy dans les Yvelines.

J'ai, durant plusieurs années, été membre de la Protection Civile de Paris (PCP), antenne du 12^{ème} arrondissement.

Cette dernière a la particularité d'abriter les secours nautique de la PCP.

Pilote d'embarcation légère de sauvetage, les missions étaient aussi diverses que variées. »